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О РЕФЕРЕНДУМЕ И ВЫБОРАХ
Лишь рано утром в понедельник, 26 апреля, разо-

шлись члены городской избирательной комиссии — так

долго еще не приходилось считать результаты выборов.
В Сланцевском районе, по предварительным данным, во

Всероссийском референдуме и выборах народного де-

путата Российской Федерации по Лужскому избира-
тельному округу № 142 приняло участие более 60 про-

центов избирателей. По первому вопросу о доверии

С Президенту за доверие высказалось около 51 процента

■^Проголосовавших избирателей, в поддержку социально-

экономической политики Президента и Правительства
42,4 процента принявших участие в голосовании, за пе-

ревыборы Президента высказалось 33,4 процента спи-

сочного состава избирателей, за перевыборы депутатов

Российской Федерации — 41,2 процента.

Народным депутатом России по Лужскому террито-

риальному округу № 142 избран И. М. Баскин, полу-

чивший значительный перевес в голосах в Лужском
районе.

Почтили память

Посылки
из Америки

На минувшей неделе в
магазине «Надежда» прохо-

*£$гпа выдача гуманитарной
"'у' яомощи. Продовольственные

посылки предоставила аме-
риканская благотворитель-
ная организация КЭР.

Мы получили от этой ор-

ганизации 2599 посылок.

Выдавали их инвалидам с

детства до 16 лет, детям-си-

ротам и опекунам, многодет-
ным семьям, матерям-оди-
ночкам. Одинокие престаре-
лые, находящиеся на обслу-
живании, получали посылки

через отделения социальной
помощи, — рассказала за-
меститель начальника управ-

"4<%ения по социальной защите
населения Н. П. Агафонова. —

Посылки продовольствен-

ные, содержание каждой
разное, судя по описи. —

Все они поступили в запеча-
танном виде. Представители
благотворительной организа-

ции КЭР были в наше.м го-

роде. По их решению одна

продовольственная посылка
выдается на семью только

раз, даже если она относит-
ся к разным категориям. На-
пример, какая-то семья
одновременно многодетная,

малообеспеченная и имеет

ребенка-инвалида, она все

равно получает одну посыл-
ку. Объясняю это, так как

нам задают много вопросов.

Планируем также выдачу
посылок малообеспеченным
гражданам, состоящим на

учете в отделении социаль-

ной защиты.

Т. КРЫЛОВА.

Встреча
со сказками

28 апреля все, кто любит

необычное и невероятное,
могут встретиться с героя-

ми сказок А. Линдгрен
«Пеппи Длинный Чулок» —

постановку осуществил теат-

ральный коллектив Дворца
культуры завода «Сланцы»;
Т. Габбе «Сказка про солда-

та и принцессу Змею» в

. исполнении театрального

коллектива «БУМС», Н.

Емельяновой «Красная ша-
почка на современный лад»,

которую подготовил теат-

ральный коллектив Старо-
польского сельского Дома
культуры; Т. Александровой
«Сказка «Про Кузьму» в по-

становке театрального кол-

лектива Выскатского сель-

ского Дома культуры.

В этот день на «сказоч-

ной поляне» каждый жела-

ющий сможет купить сладо-

сти, а также принять уча-

стие в «Чудо-играх». Нач-
нется фестиваль в 17 часов.

В 123-ю годовщину со

дня рождения В. И. Ленина
сланцевские коммунисты

почтили память вождя у па-

мятника на площади Лени-
на. С простой, задушевной
речью о Ленине выступили

зам. секретаря Сланцевской
парторганизации Н. А. Куз-
нецова, а также руководи-

тель Большелучкинской ор-

ганизации А. А. Казанцев.

В настоящее время насту-

пила непреложная необходи-
мость защиты Ленина, его

памятников. И по итальян-

ской инициативе учрежден

Международный комитет за-

щиты В. И. Ленина. Им из-

дается ежемесячный журнал

«Комият» на итальянском,

русском и английском язы-

ках. Он призывает разобла-
чать и отражать атаки, на-

правленные на советскую

историю, написанную кровью

миллионов советских людей.

Комитет также выразил

протест против ликвидации

музея и выноса тела Лени-
на из Мавзолея. Он призы-

вает всех честных людей за-

щитить культурное, фило-
софское и политическое на-

следие Ленина,—

С. ПРОНИН,
ветеран войны и труда.

Состоялся субботник
24 апреля на субботник

по уборке мусора у памят-

ника «Скорбящий воин»

пришли семь коммунистов

во главе с руководителем
Большелучкинской парт-

группы А. А. Казанцевым.
По велению своего сердца

пришли поработать А. Б.
Вагина, Т. И. Денисова,
И. И. Епишев, Н. С. Пет-
ров, С. А. Пронин, Ф. К.
Шпунтов. Они считают, что

место захоронения совет-

ских воинов, отдавших

жизнь в борьбе с фашиста-
ми, должно быть священ-

ным, постоянно ухоженным.

Для труда и день выдался

солнечным.

Между тем состоялась и

короткая беседа. У обелиска
краевед С. А. Пронин рас-

сказал о событиях 49-лет-
ней истории. В освобожде-
нии Сланцевского района от

оккупантов участвовали вои-

ны 11-й, 43-й, 314-й стрел-

ковых дивизий. В нашей
земле покоится свыше девя-

ти тысяч солдат, офицеров
Красной Армии, партизан и

сланцевских' граждан, погиб-
ших в борьбе с грозным про-

тивником. Благодарными
сланцевчанами на 26 захо-

ронениях установлены па-

мятники и обелиски.

С. АФАНАСЬЕВ,
обществ, корр.

Фестиваль творчества детей и инвалидов
Областной Дом детского

творчества проводит фести-
валь творчества детей-инва-
лидов.

— В нем могут принять

участие дети-инвалиды в

возрасте от 5 до 16 лет, —

отметила специалист по со-

циальной защите семьи, ма-

теринства и детства город-

ского управления Н. Н. КУ-
ЛИНИЧ. — В течение апре-

ля — мая нужно представить

работы в наш отдел. Работы
могут быть самые различ-

ные — рисунок, лепка, вы-

Первые итоги

Сегодня многие предприя-

тия и организации, реорга-

низовываясь, меняют не

только вывеску, но и стиль

работы, отношение коллек-

тивов к труду.

Немногим более года на-

зад реорганизовалось в ак-

ционерное общество С.-Пе-

тербургское производствен-

ное объединение «Маяк», и

в его составе и Сланцевская

швейная фабрика «Моло-
дость». Позади непростой,

учитывая нестабильность

экономики, галопирующие

цены, срывы поставок

сырья, год. Сегодня акцио-
неры собрались в Санкт-Пе-
тербурге на годовое собра-
ние, чтобы подвести итоги,

поговорить о перспективах

развития и работе в теку-
щем году.

шивание, выжигание, мяг-

кие игрушки.

Специально консультацию

для родителей детей-инвали-
дов проводила в городском

Доме детского творчества.

Здесь была подготовлена
прекрасная выставка поде-

лок кружковцев. .Показали,
что можно сделать, если по-

заниматься с детьми.

Надеюсь, что в фестивале
дети-инвалиды примут ак-

тивное участие. Рассчиты-
ваю и на поддержку, пони-

мание и помощь их роди-

телей.
Лучшие работы будут

представлены на заключи-

тельный этап фестиваля, ко-

торый пройдет в Санкт-Пе-
тербурге 1 июня. Его про

грамма очень интересна:

это и посещение цирка, и

большой концерт и, конеч-

но, подарки детям.

Приглашаю всех детей-ин-
валидов принять участие в

фестивале.
Записала

Т. КРЫЛОВА.

В рва
После двухнедельного пе-

рерыва приступил к работе
коллектив цеха резиновой
обуви завода «Полимер». На
предстоящую неделю сырь-

ем, а, следовательно, и рабо-
той, он обеспечен. Но после

майских праздников, в свя-

зи с перерывом в работе
объединения «Красный тре-

угольник», тружеников это-

го цеха вновь ожидают поч-

ти двухнедельные вынужден-

ные «каникулы».

Продолжает простаивать
из-за отсутствия сырья

литьевой участок цеха рези-

новой обуви. На прошлой

ном ритме
неделе поставщики наконец-

то отгрузили вагон необхо-
димого для нормальной дея-

тельности участка компо-

нента ПВХ. Если не подве-

дут железнодорожники, к

майским праздникам долго-

жданный груз будет полу-

чен на «Полимере».

Вот так беды нашей боль-

ной экономики бьют по кар-

ману рабочего, не давая

возможности ни полноценно

работать, ни получать пол-

ноценную зарплату', в кото-

рой сегодня все нуждаются

как никогда.

Для молодежи города
Для вас 1 мая в 17 ча-

сов во Доме культуры гор-

няков концерт группы «Ми-
раж». Вы услышите отлич-

ную, живую музыку.

А если хотите потанце-

вать иод хорошую музыку,

то вас ждет дискотека, кото-

рую подготовили участники

группы «Мираж», она нач-

нется в 24 часа. Это отлич-

ный подарок на праздник и

большой заряд бодрости на

много дней.

Прощальные
посиделки

Весна в самом разгаре,

наступает «огородная пора»,
а работы в учреждениях

культуры заметно убавится.
Завершая сезон работы,
Дом культуры горняков при-

глашает всех на «Сланцев-
ские посиделки», в рамках

которых пройдет праздник

русского фольклора «Играй,
гармонь!».

На празднике вы встре-

титесь с самодеятельными

талантами нашего города.

Приглашаем всех 1 мая

в 12 часов потанцевать, от-

метить праздник Весны и

труда.

Это уже стало своего ро-

да добрым правилом у зем-

ледельцев АО «Слаицев-
ское» — первыми начинать

обработку почвы и первыми

начинать сеять семена зер-

новых в землю. В этом им

в значительной степени спо-

собствуют и природные
условия. Как известно, зем-

ли в этом хозяйстве преиму-
щественно песчаные, а пото-

му и созревают раньше,

чем, скажем, на полях «Ста-
ропольского» и «Осьмииско-
го».

Благодаря такому пре-

имуществу и нынче заправ-

лять почву органическими

удобрениями земледельцы

«Сланцевского» стали на-

НАЧАЛИ СЕВ. ЗЕРНОВЫХ
много раньше других. И с

пахотой они не замешка-

лись. А вчера приступили и

к активному севу яровых
зерновых. Как и в прошлые
годы, сев поручено вести
арендному звену механиза-

торов, возглавляемых А. М.
Попковым. Вчетвером они

только за первый день за-

сеяли овсом около 30 гекта-

ров. А вообще эта культура

разместится на 150 гекта-

рах.

В целом объемы активно-
го сева в этом хозяйстве не

очень велики — всего 742
гектара. И тем не менее

это обстоятельство еще не

гарантия тому, что его уда-

стся провести в сжатые сро-

ки. Как сказал главный аг-

роном хозяйства Р. М. Фат-
кулин, беспокойство вызы-

вает состояние машинно-

тракторного парка. Многие
машины уже порядком из-

носились, а с запасными

частями туго, как и везде.

А потому все нынче будут
решать люди. Впрочем, как

и во все времена.
Готовятся здешние зем-

ледельцы и к посадке кар-

тофеля. Ориентировочно 10
мая они выведут в поле

свои картофелесажалки.
А. ГИНДОВА.

ИЗВЕЩЕНИЕ

Записавшиеся и заплатив-

шие деньги за земельный

участок в дер. Рожки будут

получать земельный участок

в дер. Боровня. Всем до 30

апреля 1993 года следует

обратиться для переоформ-

ления в правление по адре-

су: ул. Шахтерская Слава,

дом 4 (вход со двора) с 8
до 12 часов.

Районный Совет вете-

ранов.
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И СНОВА
О ПЕНСИЯХ

Постоянные новшества в

пенсионном законодательст-

ве осложняют работу собе-
сов не только необходимы-
ми перерасчетами пенсий,
которые приходится прово-

дить чуть ли не ежемесяч-

но. Главная сложность —

наплыв посетителей в при-

емные дни. Понять пожи-
лых людей можно: каждый
волнуется, внесут ли ему в

пенсию положенные измене-

ния. Лучше, мол, в очереди

постоять, но лично убедить-
ся, что все сделано, как по-

ложено, и пенсия назначена

правильно. Хотя в этой оче-

реди приходится стоять мно-

го часов.

— И совершенно напрас-
но это делают многие пен-
сионеры, — считает началь-

ник управления по социаль-
ной защите населения Т. Н.
Веселова. — Примерно из

тысячи посетителей действи-
тельно необходимо побы-
вать на приеме у собесов-
ских работников только че-

ловекам двадцати; сдать не-

обходимые -сдравки, доку-

менты, оформить свидетель-

ские показания при отсутст-
вии документов в каком-то

периоде трудового стажа,
если нет других документов.
Особый наплыв посетителей
произошел после того, как
было объявлено о перерас-

чете пенсий в связи с рабо-
той во время войны не ме-

нее 6 месяцев. Каждый, кто

работал в войну, старался

прийти в собес. Это совер-
шенно не нужно. Работни-
ки отдела пересмотрели все

18 тысяч пенсионных дел, и

всем, кто по документации

работал в войну, провели

перерасчет пенсий — неза-

висимо от того, приходил
ли к нам на прием пенсио-

нер. И повышенные пенсии
эти люди получили.

Согласна; очереди в при-

емный день большие. Но ка-

кой выход? Принимать все

дни недели мы не можем —

ведь нужно время и для об-
работки принятых докумен-

тов, проведения перерасче-
тов.

Разговор на эту тему с
Т. Н. Веселовой пооизошел

после того, как я познако-

мила ее с письмом инвали-
да второй группы Александ-
ра Алексеевича Ермакова,
пришедшим в редакцию. В
письме он высказывал воз-
мущение тем, как грубо
встретили его работники
Сланцевского собеса. Он
приходил сдать документы

о работе в войну, за кото-

рыми ездил в Липецкую об-
ласть. Но, как пишет, одной
из работниц был оскорблен,
документы не взяли, а

предложили занять очередь

с 5 часов утра.

— Ко мне А. А. Ермаков
с жалобой не приходил, о

происшедшем инциденте

между ним и нашей работ-
ницей не знаю, — сказала
Т. Н. Веселова. — Не ду-

маю, что кто-то из них мо-

жет оскорбить, унизить по-

жилого человека, а вот в

наш адрес летят порой не-

цензурные слова, прямые

оскорбления. Это в том слу-

чае, если приходится в чем-

то людям отказывать. Неко-
торые почему-то уверены,

что пенсия у них должна

быть значительно выше,

производят собственные под-

счеты. Мы же производим

расчет пенсии так, как по-

ложено по законодательст-

ву. И размер ее зависит не

от собесовского работника,
а только от трудового стажа
и зарплаты. Только они

определяют пенсию, будь ты

шахтер или вахтер.

Я знакомлю Т. Н. Весе-
лову со вторым письмом,

пришедшим в редакцию, —

от Ивана Павловича Прош-
кина. Он как раз считает,

что получает очень малень-

кую пенсию — 6013 рублей
при 20-летнем подземном

стаже и общем 36 лет. Ко-
нечно, пенсия не велика. И
невольно возникает вопрос,

как ее рассчитывали?
— Арифметика проста, —

говорит Тамара Николаевна.
— Этот пенсионер не раз

бывал у меня на приеме, и

я при нем производила весь

расчет, давала пояснения.
Иван Павлович уходил на

пенсию с заработка 263 руб-
ля, с учетом индексации он

составляет 8018 рублей 61
копейку. Его пенсия состав-

ляет максимум — 75 про-

центов от заработка, то есть

6013 рублей 96 копеек.

Если Иван Павлович прине-

сет документы о заработке
за 1992 год, и он окажется

выше 8018 рублей, то мы,

естественно, сделаем пере-

расчет пенсии в сторону по-

вышения.

Но наши объяснения Ива-
на Павловича, да и многих
других пенсионеров, види-

мо, не удовлетворяют. Ко-
нечно, их можно понять —

трудно сегодня жить на та-
кие пенсии. Но это, увы,

зависит не от нас, а от на-
ших законодателей.

В своем письме И. П.
Прошкин пишет, что если

«наш горсобес» не в состоя-

нии ответить на вопросы, то

он оставляет за собой право
обратиться в Главное управ-

ление Минсоцзащиты Рос-
сийской Федерации. Воз-
можно, это и имеет смысл.

Если таких обоащений бу-
дет много, возможно, выс-
шее руководство страны и

примет какие-то действен-
ные меры, чтобы облегчить
положение пенсионеров.

Т. КРЫЛОВА.

В РЕЖИМЕ ЭКСПЕРИМЕНТА
Вот уже прошло почти три года, как на

шахтах объединения «Ленинградсланец» ве-

дется механизированная добыча с использо-

ванием струга. Сегодня на шахте «Ленин-
градская» в работе две такие установки и

примерно десятая часть всего объема добы-
чи шахты приходится на струги.

Надо сказать, что в угольной промыш-

ленности струги различных видов и модифи-
кации применяются очень широко. В сланце-

вой отрасли используются впервые и не

столь масштабно.
Внизу, под землей, развернутый струг

выглядит довольно громоздко: много изделий
из металла, гидравлических стоек конвейеров
и домкратов. Два ряда стоек выстраиваются

вдоль забоя, рядом с ними располагается

длинный скребковый конвейер. Все это хо-

зяйство питается двумя маслостанциями. Все
механизировано, ручная работа сведена к ну-

лю. Бурильная установка сверлит в горном

массиве отверстия, затем проходят взрыв-

ные работы, а уже потом в действие вступает

струг. С помощью гидравлики конвейер по-

двигается к забою. Каждая из стоек в со-

стоянии выдержать давление на себя, равное

100 тоннам. В обычных камер-лавах при об-
работке столбов эту роль выполняют дере-

вянные рудстойки, часть которых после от-

работки остается в забое. При от-

работке же стругом в лаве не остается ниче-

го лишнего кроме обрушающейся кровли.

Собственно сам струг — рто небольшая
металлическая болванка, непрестанно движу-

щаяся во время добычи вдоль конвейера и

заполняющая его горной массой. По скребко-
вому и ленточному конвейерам масса дви-

жется в направлении главного откаточного

штрека и заполняет собой вагонный порож-

няк. Струг грузит в три раза быстрее, чем

погрузочная машина. Такое повышение про-

изводительности труда позволяет при идеаль-

ных условиях и нормальной работе оборудо-
вания и механизмов отрабатывать по одному

циклу в омену. В обычных камер-лавах та-

кое удается иногда в две смены, а то и

только за сутки.

При всех достоинствах струга есть у не-

го и существенный недостаток, значительно

одерживающий скорость добычи. Каждый раз

при отработке очередного цикла конвейер

приходится отодвигать назад на один шаг с

тем, чтобы бурильная установка могла бес-

препятственно двигаться вдоль забоя и овер-

лить отверстия для взрывных работ. За то

время, пока струг действует в объединении
рационализаторы ни единожды «поломали»

голову, чтобы придумать выход из такого по-

ложения, ведь удачное разрешение этой про-

блемы дало бы колоссальный эффект. Но как

ни старались, придумать надежный агрегат

не удалось.

Использовать струг в сланцевых лавах

приходится лишь только для погрузки, в

угольных же он применяется согласно свое-

му назначению — стругает промышленные
пласты. В сланцевых шахтах так работать
не позволяет твердая известнякозая прослой-

ка, не будь ее, сланцевики давно были бы

полностью вооружены подобными механизма-
ми.

Еще одно достоинство струга, что его

могут обслуживать двое рабочих, в камер-ла-

вах одновременно трудится бригада из 6 че-

ловек. Использование струга значительно uurf

вышает безопасность труда. Несмотря
имеющиеся недостатки, струг будет незаме^
нимым при отработке южного крыла шахты

«Ленинградская», так как из-за недостаточ-

ной мощности' промышленного сланца приме-

нение здесь погрузочной машины будет про-

сто невозможно.

Сегодня работа двух стругов на шахте

считается экспериментальной. Данные о ней

собираются для Шахшнского машинострои-

тельного завода, единственного в стране изго-

товителя стругов. Результаты покажут,

стоит ли производство данного вида струга

ставить на конвейер. Эффективней и эконо-

мичней ли он традиционных приемов добычи
— такие расчеты предстоит сделать и само-

му руководству объединения. Ведь от этого

зависит в конечном итоге, какая технология

добычи станет доминирующей в сланцевой
промышленности. 'А. ЗИНОВЬЕВ, -л „а.

I'
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В город пришла весна. Фото Ю. Терентьева.

ПРОИЗВОДСТВО ПРОДУКЦИИ в НАТУРАЛЬНОМ ВЫРАЖЕНИИ

ЗА I КВАРТАЛ 1993 ГОДА ПО ПРОМЫШЛЕННЫМ ПРЕДПРИЯТИЯМ

СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА

за 1 квартал за I квартал 1993 год в ■ +
1993 года 1992 года % к 1992 году

“

масло сланцевое тыс. тонн 41,9 43,2 97.0 — 1.3

толуол тыс. тонн 2219.4 1928.1 115.1 + 291.3

бензол тыс. тонн 6369.4 5258.0 121.1 + 1111.4

геро-во электроэнергии м. квт. ч 103603.2 87157.2 118.9 _i_ 16446.0

сланец тыс. тонн 953.3 1014.8 93.9 — 61.5

резиновая обувь тыс. пар 1030.0 2237.0 46.0 — 1207.0

восстановлено автоп/к тыс. шт. 9.6 28.2 34.0 18,6

цемент тыс. тонн 141104.0 229479.0 61.5 — 88375
вывозка древесины тыс. м 3 10.0 11.4 87.7 — 1.4
швейные изделия в НСО тыс. руб. 41632.0 51199.0 81.3 — 9567
мебель в сопоставимых ценах

тыс. руб. 44100.0 62327.0 70.7 — 18227.0
железобетон тыс. м 3 10269.0 20872.0 49.2 — 10603.0
консервы туб. 1008.0 1135.0 88.8 — 127
хлебобулочные изделия тонн 1759.3 2030.8 86.6 271.5
цельномолочная продукция т 1133.0 920.0 123.2 + 213.0
мясопродукты тонн 310.0 237.0 130.8 + 73.0
колбасные изделия тонн 146.0 150.0 97.3 4.0

ОТ НАСТРОЯ КОЛЛЕКТИВА
«Ювелирный» магазин пока еще является муници-

пальным, и, судя по тому, как идут здесь дела, коллектив

не жаждет перейти в частную структуру. Сложный пе-

риод в экономической политике не сбил его с нормаль-

ного режима. Он как работал и до перестроечных шм

мен стабильно, так и продолжает трудиться теперь, без
сбоев и срывов. Что же является главной причиной та-

кого высокого темпа? Об этом мы и спросили заведую-

щую магазином Леокадию Ивановну ИВАНОВУ.

— Менять что-то в своей
работе мы пока не планиру-

ем, потому что не видим

разницы в том, каким быть
магазину: частным, муни-

ципальным, индивидуаль-

ным или, скажем, товари-

ществом с ограниченной от-

ветственностью. Может
быть, потом и подумаем об
этом. У нас сейчас все ито-

ги определяет валовый до-

ход. Вот, к примеру, со-

ставит он 1,4 миллиона, я

знаю, что 40 процентов —

наши и распоряжаться мы

ими будем по своему усмот-

рению. Вот на эти 400 ты-

сяч и будем рассчитывать,

отчислим в налоговую ин-

спекцию, заплатим за арен-
ду, воду, свет, тепло, зар-
плату рассчитаем, то есть
покроем все издержки и
что-то останется на приобре-
тение новой партии товара.
Но это все достается благо-
даря только своему стара-
нию, если мы не «покрутим-

ся» как следует, ничего не
будет. В первую очередь,
это, конечно же, касается
наличия товара на полках и
окладе. Мы постарались со-
хранить все старые связи с
поставщиками и, надо им
отдать должное, они нас не
подводят, идут навстречу.
Естественно, и мы их не
подводим ни с перечисле-
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Едва запахло в воздухе весной, как на дороги района
выплеснулась многомоторная армия автомотолюбителей.
Сошел снег, обнажилось дорожное полотно и так же не-

отвратимо обнажились проблемы организации движения

автомототранспорта в городе и районе. Много хлопот се-

годня у Сланцевского отделения государственной автомо-

бильной инспекции. О них мы и попросили рассказать

исполняющего обязанности начальника отделения ГАИ
В. Н. КОРОТКОВА.

ожидая от него маневров

влево. Побитые машины —

это еще не самый тяжелый
исход подобной ситуации.

Поэтому за дорогами сле-

дить необходимо и даже в

сегодняшней сложной эко-

номической ситуации нужно

находить возможность для

поддержания предприятия-

ми дорог, находящихся у

hйчА-

У

— Виктор Николаевич,
прежде всего, несколько

слов о проблеме, которая

волнует и вас, работников
госавтоинспекции, и водите-

лей, как частников, так и

профессионалов — о доро-

гах. Каково сегодня их со

стояние у нас в районе?
— Дороги находятся в

ужасном состоянии. Это на-

прямую связано с проблема-
ми ремонта и обслуживания
дорог. В связи с обострив-
шейся экономической ситуа-

цией в стране средств на ре-

монт не хватает. Это одно.

Второе — не все предприя-

■ тия уделяют должное вни-

мание дорогам, находящим-

ся у них на балансе. Прихо-
дится постоянно их «подтал-

кивать». Есть у нас человек,
который специально занима-

ется проверкой состояния

дорог, пишет руководителям

соответствующих предприя-

тий предписания, а затем, в

случае непринятия мер, со-

ставляет протоколы, на

основании которых применя-

ются уже экономические

санкции. Но, конечно, хоте-

лось бы, чтобы руководите-

ли предприятий и без напо-

минаний следили за своими

дорогами. Особенно сейчас,
в весенний период, когда

полотно, при отсутствии за

ним должного ухода разби-
вается, можно сказать, до

основания.

Мы со своей стороны так-

же принимаем меры к тому,

чтобы сохранить дороги. На-
пример, с 29 марта закрыто
движение большегрузного
транспорта (с нагрузкой на
ось свыше 5 тонн). Тем же

организациям, у кого воз-

никнет острая ’ необходи-
мость в перевозках именно

таким транспортом, необхо-
димо приобрести специаль-

ные пропуска. Они сущест-
вуют двух видов: д^я дорог
республиканского значения
и для местных дорог. При-
обрести их можно у инспек-

тора дорожной инспекции за

соответствующую плату,

мы будем работать в тес-

ном контакте и с инспекто-

ром дорожной инспекции, и

с ДРСУ. Постараемся сов-

местными усилиями не до-

пустить окончательного раз-
бивания наших трасс.

— А можно сегодня на-
звать, для примера, органи-
зации, которые следят за
состоянием своих дорог и

которые не следят?
— Более-менее следит за со-

ДОРОГА
НЕ ПРОЩАЕТ
ЛЕГКОМЫСЛИЯ

стоянием дорог только

ДРСУ, организация, кото-

рая дорогами и занимается.

Остальные предприятия уде-

ляют им гораздо меньше

внимания. Есть и вообще
парадоксальные примеры.

Вот, например, участок ули-

цы Кирова от улицы Чкало-
ва до улицы Ленина не при-

надлежит никому — «бес-
хозный». Спросить за его

состояние не с кого. В ре-

зультате всю зиму его не

убирали и сейчас он нахо-

дится в безобразном состоя-

нии.

— Устраивает ли участ-

ников движения ремонт до-

рог?
— Нет, конечно. Что зна-

чит для большегрузной ма-

шины заплатка на месте

разбитого асфальта? Через
неделю — полторы вся за-

платка на колесах выносит-

ся, раскидывается, и яма

как была, так и остается.

Очень большие претензии у

нас к предприятиям, кото-

рые обслуживают железно-

дорожные переезды, то есть

к руководителям Октябрь-
ской железной дороги и тех

предприятий, у кого на ба-
лансе находятся железнодо-

рожные переезды. Эти уча-

стки находятся в очень пло-

хом состоянии. Красноречи-
вый пример —• переезд в

Зеленой Роще. Постоянно
напоминаем, можно сказать,

«подталкиваем» людей, что-

бы этот участок хоть немно-
го в порядок привели.

Конечно, дороги наши се-

годня в плохом состоянии.

И самое тревожное то, что

денег на их ремонт ката-

строфически не хватает. А
следить за трассами необхо-
димо. Ведь по ним идет и

большегрузный транспорт, и

скоростной. А вы представь-

те себе, что на скорости хо-

тя бы 40 километров в час

водитель примет немного

влево, чтобы не вскочить в

выбоину, а в это же время

кто-то пойдет на обгон это-

го водителя, естественно, не

них на балансе, в нормаль-

ном состоянии.

— Виктор Николаевич,
но ведь в дорожно-тран-

спортных происшествиях,

как правило, виноваты не

только те, кто следит за до-

рогами, но и сами участни-

ки дорожного движения. На-
сколько они соблюдают пра-

вила и способствуют спокой-
ной обстановке на наших до-

рогах?
— Об этом лучше скажут

цифры. Если за два первых

месяца прошлого года у нас

в районе было совершено

семь дорожно-транспортных
происшествий, то за анало-

гичный период этого года

уже восемь. При этом, в

прошлом году в этих ДТП
погиб один и ранено шесть

человек, нынче — погиб
один и ранено одиннадцать.

По статистике чаще всего

причиной ДТП является на-

рушение водителями скоро-

стного режима. Машины
стали динамичными, скоро-

стными — «восьмерки», «де-

вятки», иномарки. Водите-
ли, особенно молодые, обу-
чаясь в кооперативах, либо
в автошколах ДОСААФ,
все-таки не получают проч-
ных и глубоких навыков

практической езды. А полу-

чив водительское удостове-

рение и сев за руль, ду-

мают об этом меньше всего.

Как заметил Н. В. Гоголь,
«и какой же русский не лю-

бит быстрой езды!». Беда
только, если любовь эта не

подкрепляется опытом и

здравым умом.

Второй, по статистике,

причиной ДТП является уп-

равление транспортом в со-

стоянии алкогольного опья-

нения. Это наш бич. Уже
давно сказано: пьяный за

рулем — преступник. Тем
не менее, садясь за руль в
состоянии алкогольного

опьянения, каждый, как

правило, считает, что сказа-

но это не о нем, что уж он-

то справится с машиной. Ре-
зультат — погибшие и изу-

веченные люди, разбитая
техника. Но если машину

или мотоцикл можно отре-

монтировать, то потерянное

здоровье не вернешь. Вот
об этом-то не мешало бы
помнить тем, кто еще поз-

воляет себе садиться нетрез-

вым за руль. Помнить и не

рисковать жизнью ни своей,
ни окружающих.

Третье по количеству ава-

рий место занимает наруше-

ние правил обгона. Было
время, на задних бортах ав-

томобилей писали: «Не уве-
рен — не обгоняй!». Нет
же, лихачество продолжает-

ся. А к последствиям оно

приводит печальным.

Говоря о причинах ава-

рий, нельзя не сказать и о

нарушениях правил проезда

перекрестков. Даже сигналы

светофора водители позво-

ляют себе порой трактовать

достаточно свободно. Один
выезжает на ' перекресток,

спеша «проскочить» под

уже погасший зеленый сиг-

нал. Другой спешит нада-

вить на акселератор, как

только красный сменится

желтым. В результате оба
«встречаются» на перекрест-

ке. Желание сэкономить се-

кунды приводит к дорожно-

транспортному происшест-
вию.

У нас есть статистика,

анализ аварийности, причин

ДТП. Соответственно строим

и свою работу, проводим

профилактику, стараясь

предупредить аварии. Чаще
всего дежурят наши инспек-

торы в наиболее аварийно-
опасных местах.

— А есть какое-то у нас

в районе самое опасное для

водителей место?
— Наибольшее количест-

во аварий происходит непо-

средственно в городе Слан-
цы. Это и понятно. Интен-
сивность движения высокая,

так как практически весь

транспорт идет через город,

пешеходы тоже пока еще

не до такой степени дисцип-

линированны, чтобы соблю-
дать правила дорожного

движения. Вот и шагает

большинство сланцевчан че-

рез улицу в неположенных

местах, выходит на перекре-

сток под красный сигнал

светофора. А то ведь есть и

такая категория пешеходов,

которые, выходя на проез-

жую часть, даже налево-на-

право посмотреть не счита-

ют нужным, полагая, что

раз он на проезжей части,

транспорт должен ему доро-

гу уступать. Опасное за-

блуждение.

Мы понимаем, что такое

поведение пешеходов — и

наша недоработка. Сейчас
запланировали и окоро нач-

нем проводить рейды по вы-

явлению пешеходов-нару-

(Окончание на 4-й стр.).

ЗАВИСИТ МНОГОЕ
нием денег, ни с другими

просьбами. Только на вза-

имном доверии и понимании

возможно сегодняшнее со-

трудничество. Ведь бывает
же, что банковские опера-
ции затягиваются, но по-

ставщик не отказывает в то-
варе, потому что твердо

уверен в нашем деловом

партнерстве.

Почти постоянно в этом
году мы предлагаем поку-

пателям тюль, гипюр, кера-
мику, бижутерию, мужские
наручные часы. Хотя выбор
часов стал меньше. Обычно
у нас всегда были женские
наручные часы, будильники,
настенные и настольные ча-

сы. Это все от того, что

пока не хватает средств на

крупные партии часов. То-
вар этот выгоден, его хоро-

шо раскупают, но пустить
все деньги только на часы

как-то не хочется. Мы все-
таки должны оправдывать

название «Ювелирный».
Поэтому по возможности

завозим золотые изделия:
кольца, цепочки, кулоны,
серьги. Правда, цены увели-
чились, сейчас есть в прода-
же обручальные кольца от

22 до 25 тысяч рублей. Они
уже считаются сравнительно
недорогими, так как 1 грамм
золота уже возрос до 12 ты-
сяч рублей, у нас он еще по
10 тысяч рублей. А потом
хочется, чтобы покупатели

смогли в нужный момент
купить какой-нибудь пода-
рок, это немаловажно. Если
люди будут знать, что в
нашем магазине есть выбор,
они никогда не обойдут его
стороной.

В настоящее время от
многих кооперативных това-
ров мы отказались, потому

что с предпринимателями

очень сложно иметь дело,
да и покупатели предъявля-

ют претензии по качеству
изделий. Берем только у хо-
рошо проверенных лиц, за
товар которых не стыдно,
да и цены не завышены.

Очень сожалеем, что поте-

рялся наш местный постав-

щик сувениров — бывший
майоликовый завод из объ-
единения «Луч». Его пету-

хи, кувшины сравнительно

не дороги, очень хорошо

раскупались, особенно к 8
Марта их брали на сувени-

ры. Мы и теперь бы у них

взяли такой товар, потому

что «мелочь» всегда выгод-

но держать, как говорится,
под рукой. Окажем, пришел

человек, а денег на дорогой
подарок не хватает, вот и к

месту бы пришелся петушок
или кувшинчик, пепельница.

Керамику привозим из

Санкт-Петербурга из фирмы
«Народные промыслы». То-
же с ними поддерживаем по-
стоянную связь. Скоро
опять к ним поедем за то-

варом, ведь уже кончается

он у нас, да и цены у них
тоже пока доступные, что

немаловажно.

В последнее время цены
на продукты питания здоро-
во возросли, а от этого за-

метно снизилась реализация
промышленной группы това-

ров, в том числе и нашего.

Но, наверное, все стабили-
зируется, жизнь-то продол-

жается. И тем не менее, то-

варооборот у нас высокий.
В марте он достиг 2 мил-

лионов 187 тысяч рублей. А
за первый квартал составил

6 миллионов 616 тысяч руб-
лей. Это без учета золота,

так что показатель еще вы-

ше. Добиться этого смогли

еще и потому, что коллек-
тив сплоченный, работаем
вместе уже много лет, зна-

ем друг друга как самые
близкие люди. Знаем воз-

можности каждого, в чем и

на кого рассчитывать, где

помочь, кого и кем заме-

нить. Надо отметить, что

у нас все очень работоспо-
собные и на каждого можно

положиться. Я считаю, толь-

ко благодаря этим качест-
вам коллектива мы во мно-

гом и выигрываем. А что

будет дальше, покажет вре-

мя, но знаю одно, что -а-

ботать плохо мы не умеем.

Записала
В. ПЕРМИНОВА.
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БЛАГОДАРНЫ
УЧИТЕЛЯМ

На мою долю выпала

сложная задача: воспитание

внучки. Опекаемые дети,

мне кажется, особенные де-

ти. К ним требуется индиви-

дуальный подход, т. к. их

прошлое, тоска по родите-

лям, особенно по матери,

не могло не сказаться на

формировании личности, их

особенностях, характере. И
очень горько и обидно, ког-

да их обижают дети, а, бы-
вает, и взрослые. Задума-
лись бы взрослые, что такие

дети и без того обижены
судьбой. Им так же хоте-

лось бы иметь родителей,
маму, которую при всем же-

лании не заменит никто.

Без мамы хочется с кем-то

поделиться своими мысля-

ми, думами, пообщаться со

взрослым, который бы по-

нял. В ответ услышать лас-

ковое слово, увидеть добрые
глаза, улыбку.

На наше счастье, мы по-

пали в 1«А» класс второй
школы к классному руково-

дителю Ирине Николаевне
Лебедевой и Елене Иванов-
не Гуня. Настоящие люди,

которые нас понимают, под-

держивают, подбадривают.
В начале учебного года я

очень волновалась за Олю,
за успеваемость, отношение

учеников к ней. Но благода-
ря Ирине Николаевне и

Елене Ивановне все налади-
лось. Мне казалось, что ни-

когда ей не научиться пи-

сать, а теперь Оля пишет

красиво.

Настоящее время •— тя-

желый период в нашей жиз-

ни. Не купить в магазинах

даже самое необходимое
для ученика. Не всегда бы-
вает простой карандаш, зе-

леная паста, хлеб и прочее.

Безусловно, все эти «мело-

чи» сказываются на на-

строении учителя и ученика.

Не побоюсь сказать, что

сейчас профессии учителя

не позавидуешь. Время
идет, жизнь изменяется, а

вместе с ней и люди. В па-

мяти всплывает детство,

школьные годы. Учительни-
цу мы любили, уважали, и

тогда мне казалось, что по-

четнее и благороднее про-

фессии нет. Слово учителя

для нас было закон. Счита-
лось позором сильному оби-
деть слабого, мальчику —

девочку. А теперь что тво-

рится!? И сколько же нуж-

но терпения, умения, зна-

ний, здоровья, чтобы на-

учить ребенка, дать ему что-

то полезное.

Ирину Николаевну знаю

со школьной скамьи, она

училась вместе с моей до-

черью. Ходила я на роди-

тельские собрания, бывала
у Ирины дома. Она была
способной девочкой, стара-

тельно занималась. Училась
она в школе № 2, где сей-
час работает.

В школу мне удобнее за-

ходить после работы, поэто-

му чаще общаюсь с Еленой
Ивановной, которая ведет

«продленку». Это педагог с

большим стажем и большим
багажом знаний.

Оля любит, уважает сво-

их педагогов, делится впе-

чатлениями с учителями, и

я очень благодарна им за

чуткое отношение к моей
внучке, за их заботу, за их

нелегкий благородный труд.

Н. СИЛИНА,
бабушка.



ДОРОГА
НЕ ПРОЩАЕТ

ЛЕГКОМЫСЛИЯ
(Начало на 3-н стр.).

шителей. Будем доставлять

их в дежурную часть и при-

влекать к административной
ответственности. Кстати, хо-

чется напомнить, что соглас-

но новому закону, за нару-

шение правил дорожного
движения пешеход может

расстаться со «своими кров-

ными» 225 рублями. Может
быть, хоть такие санкции

заставят некоторых слан-

цевчан вспомнить правила

дорожного движения.

— Виктор Николаевич,
коллектив ваш небольшой,
а работы и с водителями, и

с пешеходами хватает. Как
вы существуете в нынеш-

них достаточно сложных

условиях?
— Одна из основных на-

ших проблем — некомплект.

Сейчас нам увеличили штат-

ную численность до один-

надцати человек, и мы уде-

ляем большое внимание до-

укомплектованию коллекти-

ва. Два инспектора обучают-
ся сейчас в школе первона-

чальной подготовки, скоро

вернутся в наши ряды. А
вообще, конечно, тяжело ра-

ботать с неполностью уком-

плектованным штатом. Нам
ведь нередко приходится по-

могать и другим службам
ОВД. Уголовному розыску,

например. Ведь волна краж,

захлестнувшая город, кос-

нулась' и автомототранспорт-

ных средств. Недавно уже

восьмую с начала года ма-

шину угнали с коллектив-
ной автостоянки. Вместе с

сотрудниками уголовного ро-

зыска ищем угонщиков. При-
нимают активное участие

наши инспекторы и в выяв-

лении расхитителей медной
продукции. Есть неплохие

результаты: были на нашем

счету задержания угонщи-
ков и «любителей меди».

Что касается машин, то

с этим дело обстоит сейчас
неплохо. Хотелось бы, ко-

нечно, иметь технику по-

современнее, помощнее. А то

ведь сравнение нашей ма-

шины, которая в эксплуата-

ции уже шесть лет, с авто-

мобилями иных нарушите-

лей (новая «девятка», а то

и иномарка) пока явно не в

нашу пользу.

Нередко на машинах ве-

зут краденое. И в таких

случаях приходится нашим

инспекторам устремляться в

погоню (на требование оста-

новиться в таких ситуациях

водитель, как правило, не

реагирует) и оружие приме-

нять при задержании.

Конечно, нельзя сказать,

что в нашей работе нет ни-

каких недочетов. Мы свою

работу постоянно анализи-

руем и стремимся ее улуч-

шать.

— Раньше вам в вашей
работе помогали дружинни-

ки — внештатные инспекто-
ры движения. Как сейчас
складываются отношения
госавтоинспекции с добро-
вольными помощниками?

— Для начала факт: из

344 человек, что были рань-

ше, сегодня у нас осталось

70 дружинников. Но оста-

лись бескорыстные люди,

энтузиасты. Хочется отме-

тить активную работу Алек-
сандра Викторовича Шкипе-
рова, Валерия Александро-
вича Заутина. Владимира
Николаевича Власова, Пав-
ла Александровича Фроло-
ва, Александра Владимиро-
вича Тарасова и других об-
щественников. С их по-

мощью мы и угонщиков, и

преступников задерживали.

То есть, работу этих людей
в свободное от основной ра-

боты время недооценивать

просто нельзя. Тем более,
что и результат налицо: по

итогам работы в 1992 году

наша добровольная народ-

ная дружина заняла третье

место по Ленинградской об-
ласти. Снижение же числен-

ности дружины произошло,

я считаю, в основном из-за

исчезновения льгот, которы-

ми раньше члены ДНД
пользовались.

— Как складываются ва-

ши взаимоотношения с дву-

мя основными транспортны-

ми организациями города —

производственным объеди-
нением грузового автотран-

спорта и пассажирским ав-

топредприятием?
— Раньше в этих пред-

приятиях были крепкие, де-

ятельные дружины. И ра-

ботали мы с ними в тесном

контакте. А сейчас от этих

дружин остались лишь вос-

поминания. Соответственно
ослабел и контакт.

Что касается состояния

транспорта в этих организа-

циях. то оно неважное. Есть,
правда, этому и целый ряд

объективных причин: дефи-
цит запчастей, высокие це-

ны на них, сложное финан-
совое состояние предприя-

тий. При техосмотрах мы,

конечно, учитываем все эти
сложности. Хотя на тран-
спорт с неисправностями,

которые могут создать угро-

зу жизни водителю или ок-

ружающим, создать аварий-
ную обстановку, глаза, раз-

умеется, не закрываем.
* * *

Весна традиционно была
и остается для работников
госа в той н сп е к ц ни « горячим

временем года». Порастеряв
на зимние месяцы навыки

управления автомобилем,
многие автолюбители с за-

видной уверенностью садят-

ся за руль и весьма «сво-

бодно» ведут себя на трас-

се. А значит и хлопот по

предупреждению дорожно-

транспортных происшествий
у работников ГАИ хватает.

И в том, что кривая роста

ДТП не рвется необуздан-
ными темпами вверх, есть,

несомненно, заслуга и кол-

лектива госавтоинспекции.

А. ПАВЛОВ.
НА СНИМКЕ: Вот это и

называется дорожно-тран-

спортным происшествием...
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ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 28 АПРЕЛЯ

6.00, 9.00, 12.00, 15.00,
18.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 6.30 — Утро. 8.45 —

Фирма гарантирует. 9.40 —

«Джем». 9.20 — Мульт-
фильм. 10.10 — Хоккей.
Чемпионат мира. 10.50 —

Особняк на Володарского.
11.10 — В мире животных.
11.50 — Пресс-экспресс.
12.20 — «Ночной звонок».
Худ. фильм. 13.20 —

«Блудный сын». Фильм.
15.25 — Телемикст. 16.15
— Мультфильм. 16.30 —

«Джем». 17.00 — Мульт-
фильм. 17.30 — «Связь
времен». 17.50 — Техно-
дром. 18.25 — «Не может
быть». 18.55 — Футбол.
21.40 — «Репортаж ни о
чем». 21.55 — «Путь герои-
на». Худ. ф. 22.55 — Твор-
ческий! вечер Людмилы Рю-
миной. 0.25 — «L -клуб».

КАНАЛ «РОССИЯ»
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 8.25 — Время де-
ловых людей. 8.55 — Ут-
ренний концерт. 9.10 — Со-
ло. 9.50 — Мульти-пуль-
ти. 10.10 — Уральский ва-
риант. 10.55 — Кабаре
«Околесица». 11.50 — До-
машний клуб. 12.05 —

«Санта-Барбара». 12.55 —

Параллели. 13.10 — У
Ксюши. 13.40 — Крестьян-

ский вопрос. 14.25 — Про-
грамма «03». 14.55 — Худ.
фильм. 16.15 — Сигнал.
16.30 — Там-там-новости.
16.45 — Студия «Рост».
17.15 — Трансросэфир.
18.00 — Большой круг.

18.15 — Док. фильм. 18.50
— Уходящая натура. 20.25
— «Санта-Барбара». 21.15
— Сам себе режиссер. 21.45
— Программа «ЭКС». 22.00
— Прок. 23.25 — Спортив-
ная карусель. 23.30 — Ан-
тракт. 23.40 — На сессии

ВС Российской Федерации.
0.10 — Экзотика. 1.10 —

Баскетбольное обозрение.
ПОКАЗЫВАЕТ

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
СРЕДА, 28 АПРЕЛЯ

7.30, 15.30, 20.20, 23.45
— «Факт». 7.40 — Мульт-
фильм. 8.00 — Киносалон.
9.05 — «Моя вторая мама».
9.55 — Док. фильм. 10.30
— Новости. 11.05 — «Лен-
научфильм». 12.20 — «Ца-
ревна-лягушка». Телеспек-
такль. 13.20 — Док. теле-
фильм. 13.40 — «Здравст-
вуй и прощай». Худ. фильм.
15.40 — Мультфильмы.
16.00 — Чемпионат России
по мини-футболу. 17.15 —

Домашний урок. Что скрыто

в «Гоое от ума». 17.45 —

Новости. 18.05 — ТО «Об-
ласть». «Барометр». 18.20
— Мультфильм. 18.30 —

«Человек на Земле». 19.00
— Большой фестиваль.
19.45 — «Адам и Ева
плюс». 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Евро-
пейский калейдоскоп. 21.35
— 600 секунд. 21.50 —

Ваш стиль. 21.55 — «Леди

исчезает». Худ. фильм. 0.00
— «Итоги XX века». 0.45
— «Ля Сет».

КИНО

дом КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 27 апреля — «Вам-
пир в полночь». Начало в

17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД».
27 апреля — «Война нин-

дзя». Начало в 17, 19, 21
час.

в
Куплю 2- или 3- ком-

натную квартиру новой пла-

нировки. Оплата в СКВ или

рублях, телефон 2-31-46 с

9.00 до 18.00, спросить

Светлану.
2—2

О
Срочно сниму квартиру.

Тел. 2-29-69 с 9.00 до 16.00.

ТОРФОПРЕДПРИЯТИЮ
«ДУБОЕМСКИИ МОХ»

ТРЕБУЮТСЯ
ТРАКТОРИСТЫ,
ВОДИТЕЛЬ категорий

«С» и «Д».
Справки по телефону

2-29-67.
2—2

•
СЛАНЦЕВСКИЙ

ГОРОДСКОЙ
СОВЕТ ОСВОД

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР

на курсы судоводите-

лей-любителей. Справки
по телефону 2-25-36. Об-
ращаться по адресу: г.

Сланцы, ул. Кирова, дом

20-а.
йриемные дни — втор-

ник, четверг.
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АНГАРЫ
ИЗГОТОВЛЕНИЕ И ОТГРУЗКА

ВОЗМОЖНА УСТАНОВКА

КРАН-1ААКМ

ТЕЛ : /812/265-51-65
265-89-51

Галине Александровне
ПАВЛОВОЙ

Поздравляем с днем рож-

дения. Желаем крепкого здо-

ровья, счастья, веселого на-

строения.

Муж, дети.

Игорю КАПУСТИНУ
Дорогой Игорек! От всей

души поздравляем тебя с

18-летием. Мы счастья все

хотим тебе, здоровья, долго-

летия. Пусть в жизни будет
для тебя все лучшее на све-

те!
Шигабутдиновы, Павло-
вы.

Борису Александровичу
АРГЕНТОВУ

Поздравляем с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья,

долгих лет жизни, счастья,

семейного благополучия.
Жена, дети, внучки н

семья Коледы.

Борису Александровичу
АРГЕНТОВУ

Сердечно поздравляем
Вас с юбилеем и правом

ухода на заслуженный от-

дых. Желаем крепкого здо -J
ровья, успехов в труде, блн-ЭДГ*
гополучия. Благодарим за

долголетний добросовестный

ТРУД-
Коллектив АО «Авто-
мобилист».

Николаю Тимофеевичу
ГРИШАНОВУ

Сердечно поздравляем с

юбилеем. Желаем крепкого

здоровья, долгих лет жизни,

счастья.

Коллектив участка ТКП
шахты «Ленинградская».

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКОМУ

ЗАВОДУ
ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

требуются
СЛЕСАРИ по ремонту

металлорежущего и тех-

нологического оборудо-
вания IV — VI разрядов,

СЛЕСАРЬ - ЭЛЕКТ-
РИК 5 разряда,

СЛЕСАРЬ - САНТЕХ-
НИК 4 разряда.

3—2
•

АДМИНИСТРАЦИЯ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЫ № И
ПРОСИТ

родителей будущих
первоклассников до 30
мая определить детей в

школу. Необходимые до-

кументы:

1. Заявление.
2. Копия со свидетель-

ства о рождении ребенка.
3. Справка из домоуп-

равления о прописке.

4. Справка от врача.

•
Куплю однокомнатную

квартиру. Меняю двухком-

натную новой планировки на

трехкомнатную по догово-

ренности. Телефон 2-58-53.
2—1

Коллектив ОФ смены Ог-
нева шахты «Ленинград-
ская» выражает искреннее

соболезнование Лилии Лео-
нидовне Петраковой по по-

воду смерти отца.

Коллектив школы-интер-

ната № 1 искренне соболез-
нует Валентине Сергеевне
Даниловой по поводу смерти

отца.

Коллектив школы-интер-

ната № 1 искренне соболез-
нует Раисе Федоровне Жан-
даровон по поводу безвре-
менной смерти мужа.

Гааета
«3 1АМЯ1РУДА»

издается вторникам,
•редан, четвергам, иятияцаи
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